令和2年10月定例

沼田町教育委員会議事録

※非公開に係る議案を除く

令和2年10月定例沼田町教育委員定例会議事録

- 1. 期 日 令和2年10月14日(水)午後4時~午後4時8分
- 2. 会場 沼田町生涯学習総合センター2階 ゆめっくるホール
- 3. 出席委員

 教育長代理
 吉田憲司

 青木健
 治

 女員
 小西克典

 委員
 松尾敦史

4. 出席職員

課長補佐三浦剛課長補佐按田義輝田主査川嶋智司書菊池詩織アドバイザー元木和芳

5. 議事

議案第25号 沼田町教育委員会教育長職務代理の指名について

6. 付議案件は次のとおり 前会々議録の承認 教育長の報告 その他

【開会】

○教育長

教育委員さんの全員のご出席をいただき、ありがとうございます。

はじめに、先月、9月17日開会の「第3回定例会」において、小西教育委員の任期満了に伴い、教育委員の指名が横山町長から有りまして、議会の同意を得て、再任ということとなりました。小西委員には、引き続き宜しくお願い申し上げます。

ここで、再任となりました、小西委員からご挨拶いただきたいと思います。

○小西委員より挨拶

○教育長

それではこれより、令和2年第5回沼田町教育委員会定例会を開会いたします。 議案の2番目、前回の会議録の承認についてを議題といたします。説明をお願いします。

○三浦課長

前回会議録について、その概要を説明いたします。

令和2年9月1日に召集されました令和2年第4回教育委員会定例会は、全委員に出席いただき、職員は三浦、以下4人が出席いたしました。

会議内容としましては、令和2年8月21日第3回臨時会の会議録承認後、議事に入り報告案件1件、議案1件についてご審議頂きました。内容としましては、報告第6号、令和2年教育行政報告についてですが、9月の定例議会に提出する内容をご審議いただきました。

議案第24号、令和2年度沼田町一般会計教育費補正予算(案)については、9月の定例 議会に提出する、新型コロナウイルス感染対策等に係る所要の経費をご審議いただき、ご 承認いただいています。

以上、前回会議録の報告とさせていただきます。ご承認下さいます様よろしくお願いいたします。

○教育長

前会会議録の説明が終りました。ご質問ございますか。

(なしの声あり)

○教育長

ご質問が無いようですので、お諮りいたします。前会の会議録は、承認することでよろ

(異議なしの声あり)

○教育長

異議なしということで、前会の会議録は承認することに決しました。 次に教育長の報告を行います。

9月9日に、レプリカ工房で勤務していただいた、井上エリさんが、41歳という若さでお亡くなりになりました。井上さんは、昨年から入退院されておりましたが、病気が治ったら、またレプリカ工房で働きたいという希望がありましたので、今年度も採用としておりましたが、1日だけの勤務となりました。心よりご冥福をお祈りいたします。

次に、9月17日に、第3回議会定例会が開会されました。今回の定例会では、町長に対する一般質問が15件、農業委員会会長に対する一般質問が1件、教育長に対する一般質問が3件と、これまでになく多い数の一般質問でした。

教育長に対する一般質問では、高田議員から、今年コロナウイルス感染症の影響により、中学生のポートハーディへの派遣ができなかったが、来年中学生の派遣を考えているかということと、今年いけなかった中学3年生が来年高校生になるが、行けるチャンスを与えるのかという質問で在りました。

次に上野議員からの質問では、子供たちへの郷土の伝承の在り方をどのように考えているかという質問でした。

久保議員からは、町民会館の稼働率を上げる政策は何か、という質問と、町民会館に、 コロナ対策で、換気機能付きエアコンが必要だが、臨時交付金を活用するのかという2つ の質問でした。

次に、GIGA スクール構想による小中学校生徒、及び教職員用のタブレットで在りますが、当初10月末までの納入としておりましたが、先月9月26日に導入され、現在徐々に使用されてきております。道内では、9月末までに導入予定は、10市町村程度と聞いておりますので、導入が早い方だったと思います。

篠原学芸員が退職されてから、松井学芸員1名の体制でありましたが、10月2日に面接を行い、来年4月から1名学芸員を増員することとなりました。現在、北大理学院で修士課程を取得予定で在りまして、とても意欲的な方で在ります。

最後に、学校給食のことでありますが、現在北空知圏学校給食センターでは、調理部門について直営で行っておりますが、平成28年には、将来的に民間委託すべきとの教育長会議で検討されておりましたが、これまで直営で行ってきました。

しかし、当初から調理員の確保が難しく、採用しても長続きしない等、常に調理員を募集し続けてきましたが、来年4月から調理部門を民間委託として進めるため、現在準備を進めているところであります。委託することによって、各市町の負担は増えますが、調理

員の確保に時間を費やすことがなくなることの他に、衛生面や安全面において、プロとしての感覚を取り入れていただくことで、二重のチェックができるメリットがあると思います。

以上で教育長の報告を終わります。ただ今の報告の中で、質問等ございますか

(なしの声あり)

○教育長

無ければ、4番の議事に入ります。

議案第25号沼田町教育委員会教育長職務代理者の指名についてを議題といたします。 毎年10月の教育委員会定例会において指名いたしております。

それでは、教育長職務代理者の指名をいたします。

教育長職代理者は、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第13条第2項の規 定により、教育長からの指名といたします。

引き続き、青木委員を教育長職務代理者に指名したします。宜しくお願い致します。ただ今指名いたしました、青木職務代理者より、一言ご挨拶をお願い致します。

○青木職務代理者より挨拶

○教育長

以上をもちまして、令和2年第5回沼田町教育委員会定例会を終了いたします。お疲れ様でした。